

- Corporativo**
- ✚ Quiénes Somos
 - ✚ Contacta con Nosotros
 - ✚ Boletín periódico



- Información**
- ✚ Noticias
 - ✚ Dimes y Diretes
 - ✚ Punto de Vista
 - ✚ El Mirador
 - ✚ Documentos
 - ✚ Medicamentos
 - ✚ Notas de Prensa
 - ✚ Farmacia
 - ✚ Tecnología
 - ✚ Nombres Propios
 - ✚ Libros
 - ✚ Agenda
 - ✚ Hemeroteca

Nombres Propios



Canal » Nombres Propios

NOMBRES PROPIOS

Madrid 01/02/2010 **Cayetano López, nuevo director general de CIEMAT.**
 - Humberto Arnés, en la jornada de la Real Academia Nacional de Medicina sobre investigación en salud. - Enrique de los Arcos, homenajeado por el Servicio de Cardiología del H. de Navarra. - Miguel Angel Carrasco recoge el premio 'Millenium Século XX-XXI' al Hospital Nacional de Parapléjicos. - Angel Sánchez Rodríguez, en la IV Reunión de Diabetes y Obesidad de la SEMI.



- El Consejo de Ministros, en su reunión del pasado viernes, nombró a Cayetano López Martínez, catedrático de Física Teórica, nuevo director general del Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT), organismo público dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación.



- El director general de Farmaindustria, Humberto Arnés, participa esta tarde en el ciclo de conferencias que, organizado por la Real Academia Nacional de Medicina, aborda el tema sobre 'Investigación en Salud. Mitos y Realidades'.



- El cardiólogo Enrique de los Arcos, que fuera jefe de Servicio de Cardiología del Hospital de Navarra, ha sido homenajeado con motivo de su jubilación, después de 42 años de ejercicio, en un acto al que, entre otras personas, asistió la consejera de Salud María Kutz.



- El director del Hospital Nacional de Parapléjicos, Miguel Angel Carrasco, recogió el premio 'Millenium Século XX-XXI' concedido por la Unidad Provincial de Parapléjicos de A Coruña, en reconocimiento a la labor del centro toledano a favor de la integración social y laboral de las personas afectadas por paraplejía.



- El profesor Ángel Sánchez Rodríguez, coordinador del Grupo de Trabajo de Diabetes y Obesidad de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), en la reunión que este grupo celebra en Salamanca, aseguró que la obesidad reduce hasta en ocho años la esperanza de vida de los pacientes afectados con diabetes tipo 2.

¿Quieres recibir nuestro boletín en tu email?